

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Das Riesenrad im Wiener Prater – einzeln werden die Gondeln ab- und neu eingebaut.

Folgende Dateien oder Links

## Für berühmtes Wiener Wahrzeichen **Pongauer liefern neue Gondeln für Riesenrad**

**15 neue Riesenrad-Gondeln bauen die Pongauer. Die Ersten sind schon eingebaut.**

**St. Johann/Wien.** Nach 70 Jahren werden nun die Gondeln am Wiener Riesenrad getauscht. Diesen ganz besonderen Auftrag führt eine Firma aus St. Johann im Pongau durch.

**15 Gondeln.** Hierzulande wurden die neuen Gondeln mit ihrem klassischen Design konstruiert.

Auch Sonderanfertigungen wie der Dinnerwagen Nr. 30: Dieser war der erste, der eingebaut wurde, so Bauingenieur Hannes Schwaiger. Insgesamt werden 15 neue Gondeln eingebaut. In Abständen von drei Wochen kommen jeweils zwei Gondeln in Wien an. Über Nacht werden sie eingebaut. Jede einzelne ist eine Herausforderung, so Schwaiger.